

Desde la Fundación Arzobispo Rodríguez Plaza de Colegios Diocesanos de Toledo queremos desearte un feliz Día Mundial de la Escuela Católica. Un espacio para subrayar el compromiso educativo y evangelizador de tantos colegios a lo largo y ancho del mundo, y cuyo impacto es esencial en la mayoría de los países, especialmente en los más pobres cuando el esfuerzo de los estados resulta insuficiente. **Cada colegio es el fruto del amor de Dios, son más que Educación.**

La educación católica no se limita a las fronteras de nuestro colegio o incluso de nuestro país. **Es una red global que abarca más de 140.000 escuelas en todo el mundo, educando a más de 62 millones de estudiantes.** Esta red tiene un impacto profundo en la vida de las personas y comunidades, promoviendo valores como la solidaridad, la justicia, la paz y el respeto por la diversidad.

**La educación católica tiene el poder de transformar vidas y construir un mundo mejor.** En un mundo que enfrenta tantos desafíos, la luz de la educación católica es más necesaria que nunca.

Juntos, como comunidad educativa la Fundación Arzobispo Rodríguez Plaza, con las diferentes comunidades de sus 12 centros, formamos parte de esta red global de esperanza y transformación.

---

## Oración de acción de gracias

**Gracias Dios Padre/Madre,**

por estar presente en cada uno de nosotros, en nuestros colegios, en nuestra sociedad y en nuestro mundo. Gracias porque estamos llamados a hacer presente tu Reino.

**Gracias Jesús,**

porque nos invitas a caminar junto con otros, siempre en comunidad; porque nos animas a caminar en unión hacia cualquier dirección acompañándonos en la adversidad; por impulsarnos a encontrarte y celebrarte en la vida, la Vida con mayúsculas.

**Gracias Espíritu Santo,**

por acompañarnos en esta llamada que hemos recibido a través de nuestros fundadores. Que como ellos, seamos semillas que van creciendo y haciendo presente el carisma en nuestra realidad actual, para seguir dando Vida y construyendo tu Reino.